

Übersetzung der Seite <http://virtualbrest.by/news59784.php>

Schüler aus der Partnerstadt Ravensburg besuchen Brest

16. Oktober 2018, um 20:23, 664 Anzeigen; Verschiedenes: von allem ein Bisschen

Die Zusammenarbeit zwischen Brest und Ravensburg wurde vor mehr als 20 Jahren begründet. In dieser Zeit hat sich die die Zusammenarbeit beider Seiten bei der Bildung und der kulturellen Arbeit vollständig als richtig erwiesen und sie wird mit Ergebnissen fortgesetzt: Die Kinder lernen erfolgreich Sprache, Lebensweise und Kultur der Menschen der anderen Seite kennen, tauschen ihre Eindrücke aus, erweitern den Horizont und die Palette ihrer Kenntnisse.

Fotos

Unter dem 3. Foto:

Besonders darüber wurde heute beim Treffen der Gäste aus Deutschland mit dem ersten Stellvertreter des Vorsitzenden des Brester Gorispolkom, Vadim Kravchuk, gesprochen.

Unter dem 5. Foto:

Im Verlauf des Gesprächs äußerten die jungen Gäste ihre Meinung über Brest, stellen die Ähnlichkeit mit deutschen Städten in Bezug auf Sauberkeit und Gepflegtheit der städtischen Straßen fest, wobei sie die Aufmerksamkeit darauf lenkten, dass „das Gesicht“ der Stadt schön und modern aussieht. Angenehme Eindrücke hat der Besuch von Bildungseinrichtungen hinterlassen.

Unter dem 8. Foto:

Es wurde Problemfelder berührt, die heutzutage sowohl unter belarussischen wie unter deutschen Heranwachsenden existieren, und ebenfalls die von den Leitungen der Bildungseinrichtungen ergriffenen Maßnahmen zu deren Beseitigung.

Unter dem 10. Foto:

Im Rahmen Programms des Aufenthaltes der deutschen Gäste, das traditionell dicht gefüllt war, gibt es gemeinsame Unterrichtsstunden, Ausflüge und Besichtigungen solch bedeutender Orte wie der Brester Festung, der Belovezhskaja Pushcha und auch anderer Objekte.

Informationsquelle: Gorispolkom